

New York Agosto 31 de 1920.

Señor General Alvaro Obregon:
Ministerio de Guerra y Marina.
Mexico City Mexico.

General Obregon.

De toda mi simpatia:

Hace catorce años que me aleje de mi pais, y solo he podido ver con bastante tristeza, durante varios años la ruina, el espanto en mi querida patria, tan hermosa y rica y con tanto porvenir.

Fue muy doloroso ver la paulatina decadencia originada por los amigos del desorden, y tambien por un gobierno impotente.

Yo que desde tanto tiempo vivi' radicado en la republica Argentina todo paz, todo progreso, donde el pueblo se instruye y la juventud se sana, he experimentado hasta colera al pensar que Mexico se encontrara tan oprimido; el pueblo casi en su totalidad inclinado al abandono unos otros al vicio, tambien en aquel ambiente se criaban mis pequeños hermanos.

En tales revueltas se encontraba mi pais cuando gracias a la tactica, inteligencia, y patriotismo de un hombre transformose ese pobre pais y comenzo una nueva atapa (Por que estoy seguro que perdurara) Ese hombre era Ud ante tanta simpatia, y agradecimiento no puede dominar la tentacion de dirigirle estas lineas empregnadas de admiracion por la colosal obra a que dio comienzo, gratitud por el pueblo, por mis ancianos padres, que veran en sus ultimos dias la transfiguracion como una fantacia.....

El pueblo aún duerme no ha podido aún valorar el cambio, pero, paulatinamente iran palpando la realidad, y sentiran una admiracion casi idolatra por el libertador.

Y en lo que a mi atañe solo vivo con inmensos deseos de estrechar su mano algun dia (si UD me dispensa tal honor) Entre tanto me pongo fielmente a sus ordenes para lo que pudiera serle util en cual quier pais del mundo.

De Ud. atn. y S. S.

